

"Traditionelles" Freundschaftsspiel in Räckelwitz endet 8:8



Zum 2. mal fand am Samstag den 28.08.2010 das Freundschaftsspiel zwischen der 5. Männermannschaft des MSV`s und der ersten von Räckelwitz statt. In tollen Spielen und einer ruhigen Atmosphäre trennten sich beide Mannschaften zum wiederholten male Unentschieden. Mit Falk als klasse Ersatzmann und neuen Trikot`s haben wir uns auf den Weg in die von Holger getaufte "sorbische" Hochburg gemacht und wurden da freundlich mit einem Dobre ranje begrüßt. Wir begannen wie gewohnt mit den Doppel wo erstmals Holger und Ralf unter Punktspielbedingungen für die kommende Saison ihr Doppel testen durften. Leider ohne Erfolg-3:2 für das Doppel 1 von Räckelwitz Roman/Micha. Die beiden anderen Bautzner Doppel erledigten ihre Sache besser und gewannen.

In der ersten Einzelrunde lief es richtig gut für uns. Mit den Punkten von Felix, Kevin, Holger und Falk gingen wir schnell mit 6:3 in Führung.

Auch die 2. Einzelrunde sollte mit einem problemlosen Sieg für Felix beginnen. Dementsprechend sah das nach einer klaren Angelegenheit für Bautzen aus, doch dann die Wende im Spiel. Nachdem Ralf, Kevin und kurze Zeit später auch Holger sich jeweils knapp im 5. Satz geschlagen geben mussten und auch Klaus trotz gutem Spiel knapp verlor stand es plötzlich wieder 7:7.

Ein Lob an Falk der mit einem glatten 3:0 das Bautzner Doppel 1 mit der beruhigenden 8:7 Führung ins Rennen schickte.

Felix und Kevin gewannen zwar den ersten Satz verdient, hatten dann aber gegen Micha nix mehr entgegenzusetzen der Roman mit durchs Doppel schleifte und quasi im Alleingang das 8:8 erkämpfte.

Somit die Neuauflage des 8:8 des vergangenen Jahres und dem anschließend gemütlichen beisammen sitzen, grillen und den üblichen fachsimpeln, flaxen usw.

Bis zum Saisonstart am 4.9. in Kodersdorf sollten wir dann eine 7:3 Führung nicht mehr aus der Hand geben und demzufolge weiter fleißig ein paar Bälle ditschn.